

2018/12/9 ~12/15 相場見通し

品目		
鉢 花	鉢花	いよいよ12月に入り年末の繁忙期も本格的に動き出す様子。各品評会も終わり出荷も増えてくる。ポインセチアは来週の前半がピーク。シクラメンは来週後半から再来週にかけてがピーク。 天気も安定しているので相場は期待できる見込み。
	苗物	日に日に販売がきつくなってきており、特にジュリアン、ポリアンをはじめとするプリムラ類が最も厳しい。パンジー、ピオラは安いなりにもまだ流れているが、プリムラ類は安くても売れない。ガーデンシクラメンも良品以外は値がつかなくなってきた。
観 葉	大鉢・中鉢	青ドラ・シュロチクなど耐寒性のリース物の動き引き合いは強い。 クレスト類は粗終了。
	小鉢	全体的に売れ行きは厳しい。 アンスリュウム・グズマニアなど花物観葉は厳しい。
	ポット	全体的に厳しい。多肉類も動きが鈍くなってきた。 かろうじてコニファー類は売れている。
洋 蘭	コチョウラン	大輪系は先週に引き続き、相場を維持している。ミディ系は3本立ち以上のものはお歳暮ギフトで単価が持ち直してきた。
	その他	シンビは立ちの動きがよく、引き合いが強い。アーチは良品に関しては引き合いがあるが、せりの流れは立ちほどよくない。 デンドロは6寸以上のものは少し単価が戻ってきた。4寸以下の小鉢がなかなか厳しい。
	総括	先週に比べると、洋ラン全体的に引き合いが強くなってきたが、せりにかかるると弱いものもあり、ギフトに使えるものが中心の動きになっている。来週もその傾向は続くと思われるので、ギフトで使えそうなものは積極的に出荷をお願いします。

販売状況コメント

気候も冬らしくなり、今年の競売もあと9回になりました。

商品はお金に換えましょう。花苗は、パンジー・ピオラを中心葉牡丹・ガーデンシクラメンが堅調な動きに。

プリムラ系の引き合いが強くなると予想します。花鉢は、シクラメン・ポインセチアが中心になると思います。

球根類が増えて来ると予想します。観葉植物は耐寒性が強い商品が動く予想します。

洋らんは、胡蝶蘭大輪・ミディは堅調。シンビジュームは増えて来ますが軟弱な動きが続くと予想

あと今年もわずか、最後まで体調に気を付けて頑張りましょう!!

(株)フラワーオークションジャパン